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令和６年第１回安城市議会定例会《 代 表 質 問 通 告 事 項 》  

３月４日（月） 

 

①安城創生会 

2 6 番  松 尾 学 樹 議 員(9時45分) 

１ 令和６年度当初予算について 

（1）重点施策、特徴について 

（2）安城創生会予算要望事項について 

２ 第９次安城市総合計画重点戦略１ 

子どもを育む優しい「しくみ」をつく

るについて 

（1）子どもを生み育てる希望がかなう

環境の充実について 

（2）子どもの健やかな成長を支える教

育環境の充実について 

（3）みんながつながり支え合う地域づ

くりについて 

３ 第９次安城市総合計画重点戦略２ 

子どもを育む確かな「ちから」を蓄え

るについて 

（1）農業の持続的な発展と新たな価値

の創出について 

（2）豊かな暮らしを支える地域経済の

活性化と雇用の創出について 

（3）新たな人の流れと価値を生み出す

魅力づくりについて 

（4）誰もが活力にあふれ、活躍できる

環境づくりについて 

４ 第９次安城市総合計画重点戦略３ 

子どもを育む安らぎの「ばしょ」を築

くについて 

（1）誰もが住みたくなる魅力的なまち

づくりについて 

（2）穏やかな暮らしをかなえる安全・

安心なまちづくりについて 

（3）豊かな環境と限りある資源を未来

につなぐまちづくりについて 

５ 子どもを核としたまちづくりの推進

について 
（1）市民との共有について 

６ 公営事業について 

（1）上下水道事業の料金及び使用料の

改定について 

（2）上下水道事業の一体化・広域化に

ついて 

７ 円滑な広域交通を支える幹線道路の

整備について 

８ 新庁舎建設について 

 （1）検討状況について 

 （2）未来を見据えた庁舎整備について 

 

②公明党安城市議団 

2 3 番  今 原 康 徳 議 員(13時) 

１ 子育てについて 

（1）乳幼児健康診査について 

２ 学校教育について 

（1）コミュニティ・スクールについて 

（2）「コドマモ」アプリについて 

３ 福祉について 

（1）地域共生社会の実現に向けた包括

的な支援体制の整備について 

（2）高齢者への支援体制の深化について

４ 市民参加と協働について 

（1）町内会活動について 

５ 住環境・防災減災について 

（1）住宅耐震対策について 

（2）空き家対策について 

（3）市役所庁舎について 

 ６ 行財政運営の方針について 

 （1）公民連携のまちづくりについて 

 （2）行政のＤＸに関する取組について 

 

③みらいの風 

1 5 番  守 口 晶 治 議 員(15 時) 

１ 「ともに育み、未来をつくる しあ

わせ共創都市 安城」の実現 

（1）令和６年度施政方針について 

２ 持続可能な財政運営 

（1）持続可能な財政運営について 

（2）事務事業総点検の取組について 
３ 地域で支え合い、助け合うまちづく

りの実現 

（1）人手不足解消に向けた取組について 

４ 魅力と活力あるまちづくりの実現 
（1）将来に向けた企業立地の推進について 

（2）将来に向けた人材育成について 

５ 誰一人取り残さない学びの保障 

６ 持続可能な安全安心なまちづくりの

実現 

（1）災害時の水の確保について 

（2）災害時におけるトイレについて 

（3）水害への備えについて 

（4）防災拠点としての市役所庁舎につ

いて 
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令和６年第１回安城市議会定例会《 一 般 質 問 通 告 事 項 》  

３月５日（火） 

 

① 1 2 番  石 川 い く こ 議 員 (9時45分) 

１ ＪＲ安城駅周辺のまちづくりについて 

（1）南明治第一土地区画整理事業につ

いて 

（2）市有地の活用について 

（3）南明治土地区画整理事業の未整備

地区について 

２ 健康増進について 

（1）第３期安城市国民健康保険データ

ヘルス計画について 

３ 避難行動要支援者支援制度について 

（1）避難行動要支援者の個別避難計画

について 

 

② 7 番  横 田 雅 史 議 員 (10時50分) 

１ カーボンニュートラルの実現に向け

た新たな取組について 

（1）Ｊ－クレジット制度の活用について 

２ 学校生活における児童生徒の安全と

健康について 

（1）通学路の危険箇所について 

（2）通学路の安全に対する取組について 

（3）子どもの視力低下について 

 

③ 9 番  伊 藤 康 伸 議 員(13時) 

１ 若い世代の投票率向上について 

２ 三河安城駅周辺のまちづくりについて 

（1）三河安城駅周辺パワーアップ再生

プロジェクト推進事業について 

（2）アリーナの「つかい方ワークショ

ップ」について 

 

④ 1 0 番  大 見  学 議 員 (13時35分) 

１ 北山崎地区における工業用地の新規

開発について 

２ 愛知県公立高等学校入学者選抜につ

いて 
 

 

 

⑤ 2 1 番  石 川  翼 議 員(14時10分) 

１ 議員への情報提供について 

（1）議会事務局との調整について 

２ 防火対策について 

（1）連続不審火について 

３ 安城プレミアムポイント還元事業に

ついて 

（1）事業実績について 

（2）商品券事業との比較について 

４ 庁舎管理規則について 

（1）「市長が許可した場合」について 

（2）バスケットボールチームのＴシャ

ツについて 

（3）宝くじについて 

５ 救急医療情報キット（安心キット）

について 

（1）認知度について 

 

⑥ 2 番 野 場 華 世 議 員 (15時15分) 

１ 第９次安城市総合計画（案）について 

（1）全員協議会の扱いについて 

（2）スケジュールの再検討について 

（3）パブリックコメントの取扱いにつ

いて 

２ 学校給食のアレルギー対応食について 

（1）南部学校給食共同調理場でのアレ

ルギー対応食について 

（2）卵・乳アレルギー対応食について 

（3）小麦アレルギー対応について 

３ 育休退園の解消について 

（1）保育士確保について 

（2）両親が市外出身者の育休退園につ

いて 

 

⑦ 1 8 番  白 谷 隆 子 議 員(16時20分) 

１ 子育て支援について 

（1）「こどもまんなか応援サポーター」

について 

（2）ヤングケアラー対策について 

２ 未来につながる安城七夕まつりにつ

いて 

（1）第７０回安城七夕まつりについて 

（2）七夕飾りの充実に向けて 

（3）七夕まつりを未来につなげていく

ために 
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令和６年第１回安城市議会定例会《 一 般 質 問 通 告 事 項 》  

３月７日（木） 

 

⑧ 6 番  す ば 康 貴 議 員(9時45分) 

１ 市民の意見の反映について 

（1）第９次安城市総合計画策定の事務

プロセスについて     

（2）第９次安城市総合計画（案）のパ

ブリックコメントについて 

（3）パブリックコメントの意見対応に

ついて 

（4）第９次安城市総合計画（案）に対

する質問について 

（5）第９次安城市総合計画（案）の説

明について 

（6）三河安城交流拠点の事務プロセス

について 

（7）三河安城交流拠点の市民参加方法

について 

（8）三河安城交流拠点の市民説明につ

いて 

 

⑨ 1 4 番  森 下 祥 子 議 員 (10時50分) 

１ 災害対策 

（1）避難所におけるプライバシー確保 

２ 保育事業 

（1）保育士の配置基準改定 

（2）今後の保育需要 

３ 会計年度任用職員の待遇改善 

（1）給与の遡及支給への対応 

（2）改善に向けての対応 

（3）図書情報館職員への対応 

４ 国民健康保険事業 

（1）県の運営方針 

 

⑩ 1 3 番  神 谷 和 明 議 員 (13時)  

１ 三河安城地域のまちづくりについて 

２ 下水道事業について 

（1）整備計画について 

（2）老朽化対策について 

 ３ 一般県道道場山安城線歩道整備につ

いて 

 （1）切り回し道路について 

 （2）交差点改良について 

 

 

 

 

  

 
 

⑪ 3 番  竹 内 稜 人 議 員(13時35分) 

１ 災害廃棄物について 

（1）発生想定量について 

（2）処理施設の強靭性について 

２ カーボンニュートラル実現に向けた

事業の推進について 

（1）公共施設照明設備ＬＥＤ化事業に

ついて 

 

⑫ 5 番  石 川 健 一 議 員 (14時10分) 

１ 橋梁の維持管理について 

（1）市が管理する橋梁の現状について 

（2）橋梁予防保全について 

（3）大地震への対応について 

２ 木造住宅の耐震改修について 

（1）耐震改修の現状について 

（2）旧耐震基準住宅の改修促進について

（3）新耐震基準の課題について 

３ 大規模災害発生時の避難について 

（1）避難所までの避難経路について 

（2）一時避難場所について 

（3）保育園・こども園の大規模災害対

応について 

 

⑬ 2 2 番  白 山 松 美 議 員(15時15分) 

１ 三星市長について 

（1）市長就任１年について 

（2）市職員について 

２ 令和４年１１月におきた外国人に対

する生活保護問題について 

３ 新型コロナワクチンについて 

（1）新型コロナワクチンについて 

（2）女性生殖器への影響について 

４ 少子化対策について 

（1）中・長期的な目標について 

（2）おせっかいおばちゃん隊の創設に

ついて 

５ 会派単位の議案等説明会について 

６ 行政調査について 

（1）行政調査等の費用について 

（2）Ｗｅｂ会議サービスについて 

 

⑭ 4 番  田 中 直 樹 議 員 (16時20分)  

１ 少子化対策について 

（1）高棚こども園での延長保育について

２ 三河安城交流拠点・アリーナについて 

（1）アリーナに係る費用負担について 

（2）交通渋滞及び駐車場について 

３ 防災意識の向上について 

 

 


